

SE MANIOBRA EN CONTRA DE LOS TRABAJADORES BANANEROS DE GOLFITO

Hemos recibido, con el ruego de darle publicidad, de un trabajador bananero residente en finca Alajueta del sector de Esquinas, una concreta denuncia de las turbias maniobras de la Bananera contra los trabajadores de la División de Golfito. El siguiente es el artículo de nuestro colaborador bananero.

“Los jefes de la Compañía Bananera se han dedicado en horas de la mañana, a recoger firmas: han presentado a los trabajadores un pliego haciéndoles ver que las ventajas que ofrecieron a los trabajadores en huelga en la Crique Land Co. serían también para los que trabajamos en la

División de Golfito; es decir, de esa manera tan cínica, nos han dicho que vamos a vivir en el Paraíso Terrenal.

Es bueno que los trabajadores se den cuenta, que lo que están haciendo estos señores es una farsa, es pura mentira. Muchos trabajadores se han dejado engañar dándoles sus firmas a estos lobos con piel de oveja. Todos nosotros debemos darnos cuenta que lo que están tratando, de parte de los jefes de la Bananera, es impedir que se le presente a la Empresa un Conflicto de Carácter Económico Social en la División de Golfito.

Los trabajadores que ahora firmaron esa descarada oferta de la United

Fruit Co., son sabedores que lo que hicieron con eso fué aceptar la más inmoral mentira; y, que habiendo dado su firma para el Conflicto Colectivo que ya se le presentará a la Bananera en la División de Golfito, estarán dispuestos a respaldarlo a como haya lugar, están enterados de que han sido víctimas del engaño y que están dispuestos con la misma valentía y el mismo optimismo a ir a la huelga como lo hicieron nuestros compañeros de Puerto González Víquez.

Ni un paso atrás; siempre adelante a luchar por los intereses de la clase trabajadora.”

V. G. G.

A Nuestros Lectores

—:o:—

Rogamos a nuestras agencias, cancelar inmediatamente sus deudas con la Administración, o enviar abonos de consideración, pues esa es la única fuente que financia este órgano al servicio del pueblo.

“ADELANTE” se sostiene exclusivamente con su venta. Por eso si Usted no paga el periódico le está haciendo un grave daño al único órgano al servicio incondicional de la clase trabajadora de Costa Rica.

FILANTROPIA NO...

fuerzo de su trabajo en esas apartadas regiones.

Es necesario que el gobierno y los bancos formulen un plan de créditos baratos para los agricultores arruinados por el temporal; es necesario que se formule un plan de reconstrucción efectiva de las viviendas de esas pobres familias desamparadas; es necesario que el Ministerio de Salubridad, despliegue una gran actividad para salvar la salud de miles de costarricenses que viven en esas tierras arrasadas por las inundaciones.

— (Viene de la Pág 1*)—

Hoy más que nunca urge la distribución gratuita de tierras para recuperar en parte el desastre provocado por las inundaciones.

El espíritu público del país se levantará vigoroso, si el pueblo ve que el gobierno actúa enérgicamente frente a esta terrible emergencia nacional, no con simples medidas filantrópicas, sino bajo un plan serio que demuestre al país su interés por salvar la economía nacional.

ALIANZA DE FUERZA Y...

—(Viene de la Pág. 6)—

munió de los adinerados; y la del imperialismo. Esto le sirvió a Ulate para llamar a Calderón comunista y para presentarlo ante la opinión pública como una ficha de Moscú. Sin embargo, Ulate no pudo echar abajo lo que él mismo había llamado “obra comunista de Calderón”. No pudo echarla abajo porque esa obra estaba arraigada en la conciencia de las masas. Pero no dió a las masas ni un grano más de mejoramiento social, por que los compromisos de él con las masas fueron puramente pasionales. Sus verdaderos compromisos fueron los que le impuso su condición de capitalista, es decir, sus intereses de clase. Y gobernó para los capitalistas. Les cuidó sus valores. Les cuidó su tranquilidad. De eso se vanagloria Ulate ahora. Eso es lo que él llama, Gobierno de orden y de prosperidad. El orden lo mantuvo encarcelando dirigentes sindicales y disparando sobre los trabajadores bananeros. La prosperidad

fué cierta, pero para los capitalistas. Para el pueblo, sólo una novedad hubo: que le sacaron más millones de las entrañas para alimentar el presupuesto de 150 millones. He relatado todos esos hechos, para que se vea lo que nosotros entendemos por una verdadera alianza política. Es una alianza que debe nacer de abajo, del pueblo. Es una alianza que debe proponerse el mejoramiento del país mediante una transformación de su estructura económica y política. Si simplemente aspirara a quitar a Figueres para poner a Ulate o a cualquier otro personaje ningún beneficio entrañaría para el pueblo. Costa Rica necesita transformarse, para ser una verdadera democracia. La transformación que necesita Costa Rica puede sintetizarse así: liberación de nuestro país de las cadenas del imperialismo; liberación de nuestro país de los males del latifundio; industrialización del país; salarios buenos y precios justos median-

te una verdadera política de producción; casas higiénicas y baratas para todo el pueblo. Pero para llegar a eso, es necesario lastimar grandes intereses y romper malas tradiciones. Esto no se puede conseguir mediante una simple alianza de políticos profesionales. Esto sólo se puede conseguir, mediante una alianza de fuerzas sociales. La clase trabajadora, los campesinos, la pequeña burguesía urbana, y la burguesía cuyos intereses no coincidan con los intereses del imperialismo, deben formar un solo frente, alrededor de un programa que contemple los intereses de todas ellas. Luego, como consecuencia de esa alianza de fuerzas, se producirá la alianza de Partidos y un Gobierno que nosotros llamamos de “frente nacional democrático”.

Página SIETE